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議席

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

23 

 

 

大 熊 公 平 

 

 

議案第 83号 

 

 

総社市政策監の設置等に関する条例の制定について 

（１）「本市の重要施策の迅速かつ円滑な推進をより図る

ため，現在の一般職の政策監を廃止し，新たに常勤

の特別職として」と市長は提案説明したが，条例制

定となると組織の二重三重構造が助長され，職員の

相談箇所が増加するだけで，事務処理の遅れや意思

決定の遅れが懸念されるがどうか。 

（２）特別職が増えることは市長にとっては都合が良い

が，現場職員の人数が減ることにより課の負担が増

えるだけではないか。 

（３）国からの職員に頼る体質は，本市生え抜きの職員

の育成が遅れ，将来の幹部職員育成が後退するので

はないか。 

関係部長 

1 萱 野 哲 也 

 

議案第 83号 

 

総社市政策監の設置等に関する条例の制定について 

（１）担当委員会で所管事務調査をしてきたが，なぜこ

のような議案が出てきたのか。 

（２）特別職にする目的と効果は何か。 

（３）どのような人を当てるのか。 

（４）給与は，幾らぐらいを想定しているのか。 

（５）職務内容は今の政策監と変更はあるのか。 

関係部長 

8 難 波 正 吾 議案第 83号 

 

総社市政策監の設置等に関する条例の制定について 

（１）11月議会に提案した理由は何か。 

（２）任期２年の理由は何か。 

関係部長 

8 難 波 正 吾 

 

議案第 93号 

 

総社市スポーツセンター等体育施設指定管理者の指定に

ついて 

（１）応募団体数３団体について，具体的にはどうか。 

（２）評価点の開きが大きいと思うがどうか。 

関係部長 

6 

 

髙 谷 幸 男 議案第 98号 

 

総社市文化芸術会議条例の制定について 

（１）「教育委員会の諮問に応じ，本市の文化芸術に関す

る事項について調査及び審議をする」としている。

具体的にはどのような事柄を調査，審議する考え

か。 

（２）委員 10 人以内で組織し，任期を２年としている

が，その事項について年に何回程度開催する予定

関係部長 
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議席
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氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

か。 

（３）調査及び審議し決定した事項について，その後ど

のような方針で取り組むのか。 

15 塩 見 禎 章 

 

議案第 104 号 

 

 

 

 

 

平成 28 年度総社市一般会計補正予算（第 8 号） 

歳出 第 10 款教育費 第２項小学校費 第３目学校建

設費 

（１）総社小学校改築工事について 

  ① 全体の事業費は幾らか。 

  ② 国庫補助対象事業費は幾らか。 

  ③ 補助率は幾らか。 

  ④ 補助対象外事業費は幾らか。 

 ⑤ 起債対象事業費は幾らか。うち，補助対象事業

分，補助対象外事業分は幾らか。 

  ⑥ 本市持出費用は幾らか。 

関係部長 

6 髙 谷 幸 男 

 

議案第 104 号 

 

 

 

 

 

平成 28 年度総社市一般会計補正予算（第 8 号） 

歳出 第 10 款教育費 第４項幼稚園費 第２目幼稚園

建設費 

（１）維新幼稚園耐震補強工事について 

  ① なぜ老朽化した園舎を補強して使用するのか。 

  ② ５月１日現在 19 人の園児が在席しているが，今

後の園児の見込みはどうか。 

  ③ この園の将来の方向をどのように考えているの

か。 

関係部長 

1 萱 野 哲 也 

 

 

議案第 104 号 

 

平成 28 年度総社市一般会計補正予算（第８号） 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第 14 目自治

振興費 

（１）岡山県の予算の全体の何％に当たるのか。 

（２）防犯カメラ設置の要望はどうか。 

（３）今後の要望に対しては，単市で設置していくの

か。 

関係部長 

 

 

 

 

 

 


